
 
 

 

  

 

  

【釣りに行ってきました！（第二回）】 
 今回も相良港での釣りを楽しみました。暑さと時間帯の関係があったのか、 

魚が見えているものの食いつきが悪く、今回はあまり釣れませんでした。それ 

でも子供たちは、粘り強くチャレンジしたり、釣り糸を垂らしてじっと待つこ 

とを楽しんだりすることができました。今回の釣りでは、自然の厳しさや魚の生態を知り、釣

るためには作戦も大事だと気付くことができました。御協力くださった保護者の皆様、暑い中

ありがとうございました。次回は、秋に地頭方港でリールを使っての釣りにチャレンジしたい

と考えています。また、一緒に楽しんでいただけると嬉しいです。 
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今日、菅山タイムで 2 回目の釣りをしました。1 回目は釣れたけど、今回はつれませんでし

た。えさをつけてもすぐにえさがなくなっていました。風が強かったので、すごく糸がからま

ってしまいました。ＫＲ君が釣った魚をさわったらぬるぬるしていました。楽しかったです。                           

【ＴＫさん】 

ＥＭちゃんと一緒にやって、前に釣れなかったグループでやりました。前よりえさをつ

けるのが上手になったのでうれしかったです。えさがぜんぜん食べられなくて、魚も食欲

がないんだなと思いました。ＹＨ君の周りにくらげが集まっていてすごいなと思いました。       

【ＳＡさん】 

2 回目の釣り体験で、お父さんとじいじが来てくれました。途中でくらげがいたので、

網で取った人がいました。きれいでした。めちゃくちゃ待ってもえさは取られるけど釣れ

ませんでした。今度は釣れるようにがんばりたいです。       【ＩＡさん】 

まず、つりざおを作りました。その後、えさをつけて投げました。前は二匹釣れたけど、

今日は釣れませんでした。最後の方にミミズをえさにしたら、大きい魚が釣れそうになり

ました。また今度はもっと釣りたいです。            【ＮＤさん】 

前はえびの付け方が分からなかったけど、今回付けられるようになったので嬉しかった

です。2 回目も釣れなかったけど、この前よりもできるようになったのでよかったです。

釣りをしてみて、最初見たときは簡単そうに見えたけど、やってみたら難しかったです。  

【ＨＫさん】 

最初に、さおの先っぽに糸を付けました。前よりすぐに付けられました。ポイントの所

へ行って、えさを付けてから釣りを始めました。えさがなくなっていました。ぴくぴくは

したけど、風のせいでぴくぴくしていただけで釣れませんでした。   【ＫＳさん】 

最初は釣れると思っていたけど、全然

釣れませんでした。えさは取られるのに

肝心な魚が釣れなかったです。でもＮＴ

君のさおに大物がかかっていたのでびっ

くりしました。青くらげを３匹見て「き

れいだな。」と思いました。くらげを網で

上げてみるとめっちゃぷるぷるしていま

した。次こそは釣りたいです。 

         【ＴＲさん】 



【環境保全センターの見学に行ってきました】 
 ごみの処理がどのように行われているかを、実際に見たり、教えたりしていただきました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

事務所の建物に入らせていただくときの靴の整頓がとても素晴らしい！と褒めていただきま

した。「今までの色々な学校の子供たちと会ってきたけど、菅小 4 年生の靴の整頓が一番素晴

らしい！びっくりするぐらいきれいです！」の言葉に、日頃から靴の整頓を心がけてきたこと

が表せていてよかったな。と嬉しく思いました(^^) 

 

【救命救急法（着衣水泳）を学びました】 

 万が一の時に備えての救命救急法を体験的に学びました。服を着て、靴を履いて水に入ると

とても重くなることや動きにくくなることを感じることができました。どの子も真剣に取り組

みました。 

 

 

 

 

 

 


